

#ÁLVAREZMÁYNEZ CONFÍA EN QUE CRECE SU CAMPAÑA

EL EMECISTA SOSTIENE
QUE SIEMBRA ILUSIÓN

ALMAQUIO
GARCIA

En Colima, Jorge Álvarez Máynez aseguró que, a tres semanas de que se celebren las elecciones presidenciales, la única campaña que va creciendo es la suya, porque propone, además de sembrar ilusión y esperanza.

“Aquí, si tuviéramos el doble de salón, seríamos el doble de personas. Somos los únicos comprometidos con cosas concretas, la seguridad y el desarrollo”, expresó.

El emecista expresó que la elección es entre dos opciones: quienes propinan una opción de cambio, y los se han *colgado* con del Presidente.

“Los gobernadores de Morena sí roban, traicionan y mienten, porque no han aplicado los programas que se han comprometido”, expuso.

Antes, junto a Alberto Esquer, aspirante al Senado por Jalisco, visitaron el Parque Nacional del Nevado de Colima, en donde afirmó que, durante su mandato, las áreas naturales protegidas recibirán apoyo. 



21

AÑOS DE CA-
RRERA POLÍTICA
TIENE EL ABANDE-
RADO NARANJA.



FOTO: ESPECIAL

MÁS DE
CERCA

1 • Álvarez Máynez señaló que también va a impulsar el deporte.

2 • Mencionó que las áreas naturales se encuentran en el olvido.

